
 

Frau Heymann (SPD) fragt nach dem Sachstand der Bahnunterführung.  
 

Herr Witt erklärt, dass nun die Endarbeiten ausgeführt werden u. a. die Pflasterung 

des Weges und die Fliesenarbeiten in der Unterführung.  

 

Ergänzung der Verwaltung:  

Der Fliesenbelag ist zwischenzeitlich fertiggestellt und die Pflasterarbeiten auf der 
nördlichen Seite der Personenunterführung sollen bis zum 30.06.2017 

abgeschlossen sein.  


